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◎点 鏡

◎ロータリーソング  '4つ のテスト』

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

◎お客様紹介           会 長 海 野 栄 ―

希の会 80PE代 表(医学樽士)   日 岸 英 工様

M山 西南RC           推 原 裕 二様

多摩青年会議所          新 倉  隆 様

″             今 和泉 隆 様

◎協賛金授与

「わんばく相撲」協賞について … ご挨拶…

多摩青年会議所 新 倉 陛 様

多摩青年会議所はヰ年25周年を迎えて一つの区切 りが

出来 ま た次の30 50周 年に向けて地域活動 特 に明る

い豊かな社会を理念 として目的をもつて活動 してお りま

す。今年も言少年にいろいろな体験をさせようという草

で 5月 21日に第 5回 わんばく相撲を行ないます。身の

回 りの小学生に声をおけて頂ければありがたいとヽいま

す。今回もまたグツーンロータリーさんから 多 大な協

責T‐を頂きまして あ りがと'ご ざいます。心からおキし

中し上十すます。

それから 青 年会議所とは別に国際変流事業というこ

とでアップウイズピープルというものを企画 してお りま

す。世界34ヶ国の若者がLL界中をツアーし ボ ランティ

アで活動する事業でありまして そ の 1ツ アーの場所 と

して多磨市で行なうということで そ の実行委員長にこ

ちらのクラブのメンバーであります 田 中賢さんに引受

けていただきました。今 11月 のいきいき多摩に向けて

計画 してお ります。グリーンロータリーさんには 協 賃

金は勿論でありますが ホ ームスティが130件わります

ので 是才そちらもどうか,受 けて頂ければと思います。

よろしくお願いいたします。

◎表彰品贈三

北村 幸 彦会員  「米山ファンド フ ェ0-J

米山奨■委員会
5                      t              日

SAA委 員会 福 島 達 也

会長 お 野 栄 ―

ネ日 例 会後10周年記合事業委員会の説明でクラブ協

議会を行ないます。皆さんのご意見を説明とともに変換

しあう会ですので よ ろしくお願いいたします。

◎会務報告

◎幹事報告

◎次年度会務報告

会長 海 野 栄 ―

幹事 大 松 誠 二

会長エレクト 津 守 弘 範

4月 25日に環境問題に関する地域集会が/ミルテノン多

摩で行なわれます。クラブより岩子名出席 しますが

東京の公害問題に関する集会との事ですので 興 味の

ある方はど,ぞ ご出席下さい。

お配 りしました、「多摩ニュータウンタイムズJの 2

面に 青 少年交換プログラムの記明会についての記事

が掲載されてお ります。実行委真長よりお話があるか

と思いますが 先 程 事 務局に 「新聞を見た」と 問

い合わせがありました。上々の■1足です。他の方にも

お効め願いたいと思います。

3月 のクラブの出席率をガバナー事務所に報告いたし

ました。8609%で した。

4月 25日 地 区協議会がございますのでよろしくお願

いいたします。

北村会員が、「米山ファン ド

表彰を受けられました。おめでと

フェローJの 栄えある

うございます.



会員l‐数 出席義務者 出席者 欠席青 出席キ

47名 4 6名 3 8名 8名 86 96ヽ

4月 5日 最終訂正出席半        913帆

◆委員会報告◆
◎出席委員会/出 席報告 委員長 と イ白 和 廣

◎特別事業のお知らせ

ロータリー青少年交換ブログラム説明会実行委員長

高野 範 城

S月 13日午後 2時 より lrケ 丘ヴィータにて青少年交

換の説明会を行ないます。実行委員会のメン″`一で近辺

の高枝 中 学校に説明会の主旨説明とポスター指示のお

願いに回 りました。どさんの中でもお知合いの方がいら

つしゃいましたら ご 案内して頂ければありがたいと思

っております。よろしくお願いいたします。

◎卓話  『 カンポジアにおける義肢装具支援の現状 …

HOPEを 中心として』

希の会 HOPE代 表 医 学博士 回 澤 其 二様

希の会の発足の経緯 美 破道具の支援 義 は箕具士の

派遣、カンポジアの現状 戦 争 内 乱 多 く残る地言

その中での人々の状告や 希 の会 4国 のNGOの

活動についてスライ ドを見せていただきながら お 話

がありました。

「どこの国でも兵士というのは職業ですので国が必ず

保証します。でも 年 まれつきですとか Jヽさい頃か

かつた病気というものには一切の支援がなく そ うい

う子供たちは行き場がありません。本来は地言の縦災

者文接 ということでやっている義はセンターでも40・●

近くはそういつた子ILたちの義は 装 民を作る仕事に

掛かつています。小児麻車の子等 ま一生装具が必要で

す 切 断の方も口じですが 義 足も情々 1午 くらいし

かもちません。障害者の方の平均年令が20才ちょつと

として 30～ 35年間は支援をしていかないと そ の国
~

にお全ができるまでは 途 中で止める訳にはいかない

という 支 援としては長く 細 くというのが表足支援

の特徴かもしれません。私たちは国が元に戻れるよう

外からなるべく影響せすに影でする仕事なのかなと思

っております。J

欠席者 :遠藤二15 遠 藤立一
 萩 生凹茂生 ■ 野行憶

奈四舞子 大 熊好夫 須 藤起推 戸 田昭寿

柿填メークアップ :

萩生回茂生 4月 12日地区職業本社委員長会議

大キ 将 夫 4月 18日東京多摩RC

◎ニコニコBOX/親 嵯活動委員会    宮 本  誠

海野 栄 一 日 津英二先生を卓話にお招きして

大松 設 二 希 の会代表日輝先生 遠 い所をようこそい

らつしゃいました。

伊藤 英 也…田澤先生卓話よろしくお願い致 します

杉野忘保子一四澤先生 卓 話楽しみにしております。

佐伯 和 店 田 澤様よるしく。関岡さんありがとう。

赤F● 木 雄 田 輝先生 卓 話ご音労様です.

また 本 日例会後のクラブ協議会にご協力

お願いします。

北村 手 彦 入 し振 りにプログラムに名前が載ったので

‐ ヨ ‐ ヨ .

伊澤ケイ子 孫 が入院 し、大変忙 しい毎日でした。おか

げさまで保方に向かつています.

加援喜二郎 福 島さん 先 日はお疲れ様でした.

杉出  誠  進 休も間近になり 楽 しみですね。

杉山 奏 巳 関 岡さん 本 一ルインワンの記念品をね り

難 ,ご ざいました。

高橋 正 晴 ―ホールインワンパーティが続いて喜んでい

ます。会場をあけてお待ちしてお りますご

皆様も是非どうて。

本日の合計 ¥23000(累 計 ¥1546908)

◎親睦行事について

親建活動曇員会 委 員長 根 本 毒 守

〕1紙のとお り 5月 19日にボー リング大会を予定して

お ります。 5月 10日 最 終エン トリー申込と 集 金を行

いますのでよろしくお願いいたします。

お花兄の時の写真が 今 日佐伯さんから配られている

と思います。皆さんお|しを申し上げて下さい。若按 さん

ライ トアンブ大変好評でした。わりがとうごさいました。

◎カンポジア事金について

国際奉仕委員長 伊 藤 英 也

本日のカンボジアチャリティ募金9,305円頂きました。

ありがとうございました。また今までの累計で476815円

集まりましたも今後ともよろしくお願いいたします。

◎おキし

◎点鍾

海野 栄 ―

海野 栄 ―
長

長
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*tl会後 治」立10周年記合事業についてクラブ協議会が

開催され 活 発な議論が交わされました。

(今週の担当 高 橋 正 晴)
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